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河 野 豊 １）介護保険料削減に向けた、健康であるた 町長

　めの心身健全促進について、もう一段の踏

　み込んだ施策が必要と考えるが町長の考え

　を問う。

２）社会福祉協議会では、いきいきサロンを 町長

　開催されていますが、街角サロン等、身近

　な小規模集会所を作る考えはないか。

１）新築住宅支援により、新町民が増加する 町長

　ことが期待されるが、町として新町民の

　方々にどのようなコミュニケーションを考

　えているのか。

２）役場職員による町内会担当者を決め、問 町長

　題等含めきめ細やかな対応はできないか。

１）かなりの数の点検委託が行なわれていま 町長

　すが、点検業者に任せきりにしてはいない

　か。

２）消防設備については、火災発生時に有効 町長

　に機能することが求められています。

　確実な点検はもとより自主点検も重要です

　が実施状況を問う。

高 坂 茂 １．吉田町長５期目にあたり、これから４年 町長

　間の町政の方向性を問う。

２．当町の産業及び他事例において、日本一 町長

　を標榜できる事象がないか問う。

１．婚活イベント等の施策を問う。 町長

２．魅力ある町であることを一層内外に発信 町長

　するための施策を問う。

久 田 伸 一 農業問題につい 　農地集積支援事業、新規就農総合支援事業 町長

て に対する今後の町の取り組みを問う。
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２、町内会活性

化について問

う。

３、各種点検委

託業務について

問う。

１、超高齢化時

代に突入し介護

保険料の高騰が

危惧されるな

か、介護保険料

の削減に向けた

具体的対策つい

て問う。

１．六戸町の将

来展望（ビジョ

ン）について

２．少子化対策

について
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山 本 実 １．今後地方における人口減少や少子高齢化 町長

　が更に進む中、医療や教育または公共施設

　の更新や維持管理等に限界があると考えま

　す。

　　この様なことの対応に平成の大合併があ

　ったと考えますが、合意が得られず破綻し

　てしまい今日をむかえております。

　　限られた予算のなかで地域住民の暮らし

　を守っていくため、今後周辺自治体が協定

　を結び、生活機能やネットワークなど圏域

　全体で必要な機能を担わなければならない

　と考えますが、この定住自立圏構想をどの

　ように考えているか伺います。

１．平成１２年から実施された介護保険事業 町長

　について、３年ごとに見直しされ５期目を

　むかえようとしています。

　　当初の基準月額保険料は３，６９３円で

　あったが、５期目では５，８８０円と試算

　されており当初と比して５９．２％も上昇

　しております。今後介護予防事業に積極的

　に取り組み、元気で健康な高齢者をそだて

　て、保険料を抑制していかなければならな

　いと考えますが、町ではどのような介護予

　防事業に取り組むのか伺います。

２．今まで実施してきた介護予防事業の効果 町長

　はどうであったのか伺います。

１．六戸町のあるべき姿を考え、また町の更 町長

　なる発展と町民の幸せの為に実施される、

　平成２４年度の重点事業は何か伺います。
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